

## Bistum Fulda veröffentlicht Wahlergebnisse

### Pfarrgemeinderäte und Verbände haben Katholikenrat gewählt

**Fulda, Geisa, Hanau, Marburg, Kassel (mz)** Die Ergebnisse der Katholikenratswahl vom 7. Oktober 2012 wurden jetzt vom Bistum Fulda veröffentlicht. Nachdem die dezentralen Wahlversammlungen in den Pfarrgemeinderäten stattgefunden haben und die Stimmen ausgezählt wurden, sind folgende Frauen und Männer von den Pfarrgemeinderäten aus den Pastoralverbänden in den neuen Katholikenrat delegiert:

Dr. Kartz-Bogislav Baller, Bad Salzschlirf, Dieter Blömer, Schöneck-Kilianstädten, Carmen Bousonville, Erlensee, Brigitta Brähler-Fischer, Petersberg, Werner Brunner, Flieden, Norbert Bug, Künzell, Elke Dippel, Neustadt, Gisela Dorst, Naumburg, Bernd Ebert, Hünfeld, Thomas Ebert, Fulda, Christine Faupel, Bad Orb, Isabelle Fieback, Petersberg, Steffen Flicker, Eichenzell, Matthias Golla, Fuldabrück, Martin Graefe, Guxhagen, Dr. Joachim Hein, Fulda, Stefan Hesse, Kaufungen, Bernhard Jagoda, Schwalmstadt, Ursula Kögel, Wetter, Markus Krug, Eschwege, Dr. Paul Lang, Amöneburg, Marcus Leitschuh, Kassel, René Mallm, Kassel, Beate Müller, Gelnhausen, Ulrich Neseemann, Fulda, Richard Pfeifer, Biebergemünd, Theresia Plur, Fulda, Dieter Pochop, Freigericht, Florian Ronge, Bad Soden-Salmünster, Gertrud Schäfer, Fuldatal-Ihringshausen, Martin Schultheis, Fulda, Karin Schwab, Tann, Bernd Sevenich, Oberweser-Gieselwerder, Mechthild Struß, Bad Hersfeld, Thomas Tschirmer, Maintal-Bischofsheim, Dr. Constantin von Brandenstein-Zeppelin, Schlüchtern, Thomas Weber, Neuhof, Prof. Dr. Axel Weiß, Lahntal, Klaus-Dieter Wolf, Eiterfeld, Valentin Zentgraf, Empfertshausen.

Zusätzlich werden laut Satzung im neuen Rat folgende Delegierte der katholischen Verbände vertreten sein: Rudolf Amert, Fritzlar, Thomas Bolz, Großenlüder, Bettina Faber-Ruffing, Flieden, Roswitha Frohnappel, Eichenzell, Jörg Hans, Kassel, Christoph Heigel, Fulda, Josef Hillenbrand, Fulda, Florian Kaul, Fulda, Alin Kircher, Nüsttal, Michael Krack, Hünfeld, Petra Peh, Fulda, Nathalie Scholz, Petersberg, Hubert Schulte, Fulda, Egon Schütz, Geisa.

Komplettiert wird der Katholikenrat auf der konstituierenden Versammlung, die am 16./17. November 2012 im Bonifatiushaus, Fulda, stattfindet, wo gegebenenfalls noch weitere Persönlichkeiten hinzugewählt werden können. Der Katholikenrat ist das oberste Vertretungsgremium der über 400 000 Katholiken im Bistum Fulda. Er hat die Aufgabe, die Kräfte des Laienapostolates zu koordinieren und die apostolische Tätigkeit der Kirche zu fördern. Zum wesentlichen Auftrag des Rates gehört es, die Entwicklungen im gesellschaftlichen, staatlichen und kirchlichen Leben zu beobachten, den Bischof und die Bistumsverwaltung zu beraten und orientiert an den grundlegenden Werten des Evangeliums Stellung zu beziehen.